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５．開催概要 

（１）開会 

 介護福祉課介護保険係長により開会を宣言。 

伊藤委員及び齊藤委員が欠席であるが、三沢市介護保険事業運営協議会設置規則（以下、

「規則」という。）に定める定足数に達していることから開会することを説明した。 

（２）部長挨拶 

（３）議事 

 議長は規則により会長が務めた。 

 その後、資料に沿って、課長補佐から議事内容を説明した。 

○「地域密着型介護サービス事業所の公募要項について」 

 まず、第７期計画に見込んだ整備計画として、「定期巡回・随時対応型訪問介護看護」

のサービスの新設を計画するに至った理由及び経緯を説明した。その後、令和２年度の

施設整備について、当該サービスの公募を行うことについて説明を行った。（課長補佐） 

議事内容について質疑が行われ、議事内容は承認された。（質疑内容は下段のとおり） 

（４）その他 

 その他として、以下の説明を行った。 

○「三沢市高齢者いきいきパス利用時の運賃改定について」 

 令和２年４月より、市コミュニティバスの均一運賃区間の運賃が 100円から 150円に

改定されることに合わせて、公平性確保の観点から、「高齢者いきいきパス券発券事業」

においても同様に 100円から 150円する変更するものとして説明した。（課長補佐） 

（５）閉会 

  



議事内容 

 

【議事①】 

事 務 局  （公募資料の説明に先立ち、施設整備の理由及び計画に至る経緯を説明。その後、 

公募要項案について資料をもとに説明。） 

吹越委員  施設を新設となれば人員、特に看護職員の確保が大変である。（新たにサービスを増や

すことで）市内の事業所間で（人員の取り合いになり）人が動くことになる。人手を

確保するために県では介護人材確保のための説明会など開催し、県知事自ら「介護職

を続けましょう」など激励にくるなど大々的にやっている。市でも介護人材の確保に

向け何らかの対策を実施する考えはあるのか。 

事 務 局  市でも介護人材の問題を認識はしておりますが、ノウハウがなく、予算的な問題もあ

り、実際にはかなり難しい状態です。必要性は理解しており、今後も検討はしていき

ますので推移を見守っていただきたいと考えております。 

議  長  看護職員で、例えば、病院の本業のほかに介護の仕事を掛け持ちしているようなケー

スはあるのか。市では把握しているものはあるか。 

福祉部長  看護職の業務内容を考えると、介護職まで掛け持ちするというのは現実的にかなり難

しいものと考えております（ので、そのようなケースはないと思われます）。介護人材

確保の対策については県の取組みに歩調を合わせるなどして取り組んで参りたいと考

えております。 

議  長  では、この「定期巡回・随時対応型訪問介護看護」の整備について、承認ということ

でよろしいでしょうか？ 

（委員からの異議なし） 

それでは、承認と決します。 

【その他】 

事 務 局  （三沢市高齢者いきいきパス利用時の運賃改定について説明。） 

議  長  では、委員の皆様からその他として何かありますでしょうか？ 

（委員から特になし） 

無いようですので、これを持ちまして本日の会議を終了します。 

～ 閉会 ～ 


